



Bethia vende otro 0,5% de Falabella por US\$65 millones y la familia Del Rio aumenta su participación

Las operaciones son uno de los primeros movimientos de parte de las principales familias ligadas a Falabella luego del fin del pacto de accionistas. El grupo Bethia, ligado a Liliana Solari y Carlos y Andrea Heller, bajó su participación a 5% del retailer. También habrían comprado las familias Cuneo y Cardone.

EMILIANO CARRIZO

Bethia realizó una nueva venta de acciones de Falabella, la primera desde que se dio por terminada el pacto de accionistas de las siete familias que sumaban el 66,63% de la propiedad a diciembre de 2024 y que ahora tendrán pesos distintos.

Fuentes cercanas a la operación explicaron que el grupo Bethia concretó la venta de un nuevo paquete de acciones que representa el 0,5% de la compañía. Con esta operación, que realizó BTG Pactual, se recaudaron unos US\$65 millones. Y con ello redujeron su presencia a un 5% de Falabella.

Los compradores habrían sido las familias Cuneo, Del Rio y Cardone, lo que sorprendió en la industria, ya que se consideraba que, una vez que terminara el pacto que unió a las siete familias por 22 años, este 1 de julio, estarían en una posición vendedora. El precio por acción fue cercano a los \$ 5 mil.

A mediados de junio, Bethia, la sociedad de Liliana Solari y sus hijos Carlos y Andrea Heller, vendió acciones que, en ese momento representaban el 0,5% de Falabella, reduciendo nuevamente su participación a cerca del 5,4%.

La venta de acciones de Falabella por parte de Bethia se viene dando desde hace algún tiempo. Hace tres años, el grupo tenía el 10,3% del retailer y desde ese entonces ha realizado en torno a 18 ventas de acciones.

Las transacciones de Falabella este jueves ascendieron a \$ 69.163 millones.

En la Bolsa de Comercio de Santiago se reportó quienes estuvieron entre los compradores del día: dos sociedades ligadas a la familia del Rio, conocido como grupo Dersa, que controlaba a diciembre del año pasado un 14,38%, un porcentaje que hasta ahora le permite elegir dos de los nueve directores de la empresa, pero que requiere elevar para asegurar la reelección de sus candidatos en las elecciones que se realizarán en abril de 2026.

La primera de ellas fue DT D y D S.A, que adquirió el 0,07% de Falabella y con eso, dicha sociedad, llegó al 1,47% de la propiedad. La operación fue a un valor de \$5.000 por acción y significó una inversión de \$8.999 millones. Esta sociedad es controlada por Juan Pablo Del Rio, el presidente de Sodimac.

La otra sociedad fue DT Carrera, que también pagó \$ 5.000 por acción, adquirió 0,05% de la propiedad de la firma y con eso llegó a controlar un 1,32% del total. La operación fue por \$6.500 millones. DT Carrera, según la memoria de Falabella de 2024, es controlada por Felipe del Rio.

En la elección de 2023, los Del Rio eligieron a José Luis del Rio y al ex ministro Alfredo Moreno. Bethia, que ha reducido desde entonces su posición en el retailer, apoyó al actual presidente, Enrique Ostalé. ●